

Anfrage

Meldungen über die Plattform „Sag's Wien“ im 15. Bezirk

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich Meldungen über die Plattform „Sag's Wien“ im 15. Bezirk am 26. Juni 2025 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

1. Wie viele Anfragen, Hinweise bzw. Meldungen wurden seit Bestehen der Plattform „Sag's Wien“ über den 15. Bezirk eingebracht?
2. Wie viele dieser Meldungen bezogen sich auf Infrastruktur (z. B. Gehsteige, Beleuchtung, Müll, Straßenverkehr)?
3. Wie viele der Meldungen wurden als „erledigt“ markiert?
4. In welchem durchschnittlichen Zeitraum erfolgt die Bearbeitung dieser Meldungen?
5. Welche Rückmeldungen erhalten die Bürgerinnen und Bürger auf ihre Meldungen?
6. Welche Maßnahmen setzt die Bezirksvorstehung, um auf diese Form der Bürgerbeteiligung aktiv zu reagieren?

Begründung:

Die Plattform „Sag's Wien“ bietet den Wienerinnen und Wienern eine niederschwellige Möglichkeit, Anliegen aus ihrem Grätzl zu melden und Verbesserungsvorschläge einzubringen. Für eine moderne, bürgernahe Verwaltung ist Transparenz über die Nutzung dieser Plattform im jeweiligen Bezirk wesentlich. Daher ist es von öffentlichem Interesse, wie viele Meldungen den 15. Bezirk betreffen, wie diese bearbeitet werden und ob die Anregungen der Bevölkerung auch tatsächlich in konkrete Maßnahmen münden.



BR Ahmet Bozkurt, MA
Klubobmann